



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

## Politique et réglementation

Question écrite n° 14588

### Texte de la question

M Andre Thien Ah Koon attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'education nationale, de la jeunesse et des sports, sur les propositions contenues dans le rapport de M Jacques Pomonti sur les relations entre l'education et la television. En effet, alors qu'au debut des annees 1970 pres de 1 000 heures par an d'emissions, de television scolaire etaient diffusees, la situation s'est totalement degradee depuis puisque seulement soixante-cinq heures annuelles y sont aujourd'hui consacrees placant notre pays loin derriere nos partenaires europeens en matiere d'emissions educatives. Il lui demande de bien vouloir lui preciser, d'une part, les suites qu'il entend donner a ce rapport qui preconise notamment l'amelioration des conditions d'utilisation des emissions educatives, un meilleur apprentissage de l'outil audiovisuel par les enseignants et l'equipement des etablissements scolaires en materiel audiovisuel et, d'autre part, les dispositions qu'il envisage de prendre afin de favoriser la participation de la chaine publique RFO a cette mission educative.

### Texte de la réponse

Reponse. - Le rapport etabli a la demande du ministre d'Etat, ministre de l'education nationale par M Jacques Pomonti sur les relations entre l'education et la television, contient de nombreuses propositions, dont la plupart ont ete bien accueillies par les deux parties concernees. Lors de la conference de presse du 9 mars 1989 commune avec Mme Catherine Tasca, ministre delegue charge de la communication, le ministre a rappele qu'il etait urgent de mettre en oeuvre certaines de ces propositions. Mais toute decision doit etre precedee d'un temps minimum de reflexion et de contacts prealables avec les divers partenaires impliquees ; une serie d'entretiens avec les presidents des chaines nationales de television a ete programme, afin d'examiner comment celles-ci pourraient contribuer davantage qu'aujourd'hui a l'effort national d'education, notamment en ce qui concerne la lutte contre « l'illettrisme » et l'apprentissage des langues etrangeres. Par ailleurs, le ministre de l'education nationale envisage de prendre prochainement des initiatives concernant la formation a l'audiovisuel des enseignants, l'equipement des etablissements, l'acces des enseignants aux documents audiovisuels tant du point de vue pratique que juridique et la participation francaise aux programmes europeens concernant l'audiovisuel educatif. Bien entendu, un tel effort doit etre progressif et planifie dans la duree. La mise en place d'une politique globale et coherente avec les autres ministeres et partenaires concernees doit etre un gage d'efficacite.

### Données clés

**Auteur :** [M. Thien Ah Koon Andr•](#)

**Circonscription :** - Non-Inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 14588

**Rubrique :** Television

**Ministère interrogé :** éducation nationale, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** éducation nationale, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

**Question publiée le** : 19 juin 1989, page 2747